

各水試発トピックス

「栽培水産試験場の一般公開」行われる

平成24年10月7日（日）、栽培水試の一般公開が行われました。この行事は、当水試の試験研究業務などについて、市民に理解を深めていただくことを主な目的として、栽培水試が現在地にオープンした平成18年度から実施しています。毎年、10月の第一日曜日に「室蘭さかなの港町同窓会」が開催されることから、同日に開催しています。今年は、おかげさまで天候にも恵まれ、小学生や家族連れ・ご高齢の方など、受付で計数できただけで273名の方にご来場いただきました。

管理研究棟の試験研究ギャラリーでは、森研究主幹のミニ講座「クイズで学ぼう！栽培漁業」が行われ、2回実施した合計で、約50名もの参加があり、予想以上の大盛況で、特に第1回目は座席を追加したほどでした。ほかに、「ちりめんモンスターを探せ!」、「ペーパークラフトを作ろう!」、「顕微鏡の世界をのぞいてみよう!」、「ポケモンスタンプラリー」などを通じて、水産生物や試験研究に理解を深めていただきました。

また、量産棟では、飼育棟特別公開が行われ、マツカワ、キツネメバル（マゾイ）、ニシンなどのミニ水族館や、カニ釣り、ニシン水槽での餌やり体験など、子供も大人も楽しめる体験型メニューを多く組み入れ、興味を膨らませながら学んでいただけたかと思っています。当日実施した来場者アンケートでも、「おもしろかった」という声が、多数寄せられていました。

毎年6～7月に市内の小学3・4年生を対象に



(上) 写真1 ちりめんモンスターを探せ!

(下) 写真2 大人気だったカニ釣りコーナー



行っている「港ふるさと体験学習」等も含め、これら広報・道民理解普及活動は、水試の取組みや、海の生物などについて知ってもらう絶好の機会として、今後とも続けていきたいと考えています。私達も、輝かしい未来を拓く子供たちの笑顔を見て元気をもらいながら、また日々の業務に頑張っていきたいと思います。

(益村尚隆 栽培水試総務部)